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VESPERTINA RADIO 
Viernes 21 de noviembre de 2008 

EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)  NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión) 

PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo 
ACIR) TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca) 

PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio) NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta 
Radiofónica) 

AI. Al Instante  (Radio Capital 1450 am) V10. Visión 10 (Cable Com) 

MR. Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR)  

POLÍTICA 
Acerca del comunicado del PAN municipal y la acusación en contra del PRI, por un supuesto reparto 
de despensas y materiales en el estado Hidalgo, la presidenta del consejo general del Instituto 
Electoral de Querétaro, Cecilia Pérez Cepeda indicó que la coordinación jurídica del Instituto ya 
conoce del asunto y espera que haya una denuncia formal por parte de algún partido, para fijar 
una postura. (NC)  
 

LEGISLATURA 
La legislatura del estado pagó 2 mdp al constitucionalista Elisur Arteaga Nava, que se encargó 
de defender los artículos de la Constitución estatal que fueron modificados por controversia en la 
Suprema Corte de Justicia de la Nación. Dice el diputado Eric Salas, que no sabe de qué partida 
salió este dinero. (PC) 
 
Consolación González Loyola, diputada perredista, de la comisión de equidad de género y 
grupos vulnerables, dijo no contar con recursos para realizar eventos por la conmemoración del día 
internacional contra la violencia de la mujer el 25 de noviembre. Tiene 11 meses sin recibir 
prerrogativas, ni los 12 mil pesos por concepto de comisiones que se le deberían de pagar. (PC) 
 
La próxima semana podría aprobarse en el pleno del congreso local, la ley de educación con 
cambios de forma y fondo. Lo más relevante es que no pedan funcionar escuelas sin el requisito 
necesario, señaló Oscar Rodríguez, presidente de la comisión de educación. Otro aspecto 
destacable es que ya no podrían correr a estudiantes por ser hiperactivos. (NC) 
 
Había una propuesta en la legislatura la compra de un sistema electrónico para contar los 25 votos 
de los diputados locales y que tendría un costo de 2.5 mdp. Sin embargo, el diputado Eric Salas 
González dice que es algo que todavía está a discusión. (NC) 
 



SECCIONES 
Eduardo Nava Bolaños comenta que la noticia de la semana es la detención de Noé Ramírez, 
como parte de la operación limpieza. Es importante la credibilidad y que le gente vea que se va en 
serio incluso con los altos manos de los cuerpos policíacos como este, titular de la SIEDO. Es 
necesario que la gente sepa lo que pasa. Todos sabemos que siempre ha habido corrupción, pero 
no se hacía nada; ahorita, la gente honesta debe creer en la autoridad y que se está abriendo la 
información, que hay transparencia y acciones claras. Son dos personas de alto nivel que han caído 
en los últimos días y seguramente van a salir más, algunos que ni imaginábamos. Señala que en lo 
local, pide a José Luis Aguilera y al PRD que también demanden a José Calzada por estar 
haciendo promoción. (NC) 
 

ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
De octubre a la fecha han bajado 40% las ventas de bares y discotecas de las Asociación en el 
estado debido a la crisis económica, informa su presidente Rogelio Garfías Torres. La situación 
para ellos empeora por el clima tan frío y ante la ley antitabaco. (PC) 
 
Un 30% de las obras privadas que se están realizando en el estado presentan problemas de 
adeudo por más de 40 mdp, con el Colegio de Arquitectos, informa su presidente. (PC) 
 
Retrazan pagos a arquitectos por 40 mdp a causa de la crisis en la construcción de obras, señaló el 
presidente del colegio de arquitectos, Ricardo Paniagua Palacios. (NC) 
 
Cabeza. Se reducirán a 150 mdp las aportaciones federales para el año próximo. (NC) 
 
Cabeza. Gobierno del Estado invertirá 3 mil 700  mdp al programa Contra-típico que se instrumenta 
a nivel federal, en estados y municipios para generar obra y con ello mover la economía. (NC) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
El Tecnológico de Monterrey campus Querétaro incrementará el número de becas para el siguiente 
año en apoyo de los estudiantes hasta en un 4%, informó el Director. (PC) 
 
Cabeza. En el marco del tercer coloquio de investigación de la semana cultural de la Facultad de 
Ingeniería de la UAQ, se presentó un proyecto de producción acuícola. El objetivo de este sistema 
es contribuir con la producción de peces y la optimización de recursos. (PC) 
 

SOCIEDAD 
Cabeza. En una ceremonia realizada en sus instalaciones, el INFONAVIT entregó el crédito número 
100 mil al Señor Jaime Peralta Hernández, quien pretende adquirir una casa en San Juan del 
Río. (PC) 
 
Después de 16 años, apenas inició la revisión del código urbano, señaló el presidente del Colegio 
de Arquitectos, Ricardo Paniagua. Esto ante la problemática del desmedido crecimiento 
demográfico que está atravesando actualmente el estado. (PC) 
 
Cabeza. El día de hoy entrará el frente frío número 10 por lo que se espera una disminución en las 
temperaturas los próximos días, oscilando entre los 5 y los 2 grados centígrados como mínima y 
una máxima de 22 grados centígrados, informó protección civil municipal. (PC) 
 



Se tiene previsto que en las próximas semanas se incremente hasta en un 20% los servicios de 
emergencia, a causa de la temporada de invierno, informó el comandante del cuerpo de 
socorristas, Manuel Piña. (NC)  
 
Hay 550 inmigrantes centroamericanos deportados desde Querétaro en lo que va del año por el 
Instituto Nacional de Migración en Querétaro, informó el titular Miguel Antonio Parrodi 
Espinosa. (NC) 
 
Cabeza. Siguen los preparativos para el arranque de la Feria Internacional de Querétaro. (NC) 
 
Cabeza. El 5 de diciembre se llevará a cabo la asamblea de distrito de los Testigos de Jehová en el 
estadio Corregidora. Se calcula la asistencia de más de 24 mil personas. (PC) 
 
Cabeza. En el museo regional de Querétaro presenta los domingos 23 y 30 de noviembre, 7 y 14 de 
diciembre, la tradicional pastorela de Tepotzotlan, basada en la recopilación original de Miguel 
Sabino. (PC) 
 

MUNICIPIOS 
Cabeza. El municipio de Querétaro entregó la obra de urbanización en Tuxtla en Santa Rosa 
Jáuregui. (PC) 
 
Cabeza. La capital del estado cuenta con una población económicamente activa de 329 mil 
personas, de las cuales 14 mil 800 están en el desempleo. (PC) 
 
El DIF municipal tiene planeado incrementar la entrega de sudaderas y de cobijas, para tratar de 
paliar el frío en ocho coordinaciones que tienen, indicó su director Álvaro Martínez Ezeta. (NC) 
 
Este sábado 22, servicios públicos recolectará tiliches en las calles de Allende, Guerrero, Hidalgo y 
Ángela Peralta, informó el titular de servicios públicos municipales Juan Alberto González Arce. 
(PC) 
 
Este fin de semana continúa la recolección de tiliches en el centro histórico. Van 2.5 toneladas y se 
espera llegar a 8. (NC) 
 
Cabeza. El encendido del árbol navideño se realizará hasta el 1 de diciembre y no esta semana 
como se había anunciado. (NC) 
 
Cabeza. Habitantes y subdelegados de las comunidades San Sebastián de las Barrancas norte y sur, 
y Santa Bárbara la cueva, de San Juan del Río, se reunieron con el delegado de la Secretaría de 
Comunicaciones y Transportes, con la finalidad de explicarles como concluye el proyecto de 120 
kilómetros de la carretera a 4 carriles, que entronca con la carretera 57 en la libre a Toluca. Se les 
informó que se van a quitar las curvas haciendo lineal la carretera. (PC) 
 
Cabeza. Se llevó a cabo el segundo concurso de graffiti en la Negreta. (PC) 
 

AGROPECUARIA 
Cabeza. Los ovinocultores queretanos exportarán 90 ejemplares a Panamá. La exportación había 
sido frenada por cuestiones de sanidad. (PC) 
 
Cabeza. Durante la feria internacional de Querétaro tendrá lugar la exposición de mil ejemplares 
ovinos provenientes de 14 estados y se va a llevar a cabo una degustación gratuita. (PC) 
 



ECOLOGÍA Y SALUD 
El titular de la Comisión Nacional del Agua, José Luis Luege Tamargo, para poner en marcha la 
planta de tratamiento de San Pedro Ahuacatlán en San Juan del Río. Reconoció que existe un 
fuerte rezago en materia de tratamiento en el país, pues sólo el 40% de las aguas residuales son 
tratadas. (NC) 
 
En una gira de trabajo el director de CONAGUA, José Luis Luege Tamargo y el gobernador 
Francisco Garrido, pusieron en marcha los trabajos de construcción de la planta de tratamiento 
de aguas residuales en San Pedro Ahuacatlán en San Juan del Río. Para esta planta se van a 
invertir casi 100 mdp. (PC) 
 
Entrevista. Sandra de Anda, presidenta de AMANC en Querétaro, comenta que el torneo de golf 
que se realizó hoy en el club Campestre, es para recaudar fondos para la construcción del albergue 
y darle asilo a todos los familiares de los pequeños que vienen de otros lugares y no tienen 
recursos. Señaló que ojalá la gente recordara que en Querétaro existe el cáncer infantil, la cual es 
una enfermedad que va creciendo, cada vez hay más niños en el hospital. Mientras más gente se 
acerque a AMAC y los apoye, más niños podrán ayudar. Ya empezaron con la construcción del 
albergue, Centro AMANC, esperan que para el próximo año puedan ya recibir a los niños que 
vienen de otras comunidades a tomar su quimioterapia. (PC) 
 
Entrevista. Guadalupe Alejandre, presidenta fundadora de AMANC en México, comenta que el 
estar cerca de la muerte de los pequeños es triste, pero estos niños vienen a dejarnos unos 
mensajes, son nuestros grandes maestros, vienen a una misión especial, a enseñarnos como se 
debe vivir la vida, con esa fe, con esa esperanza, con esa lucha, los que tenemos la suerte de estar 
cerca de ellos comprendemos esa misión, obviamente es muy duro, pero alcanzamos a ver la 
importancia de haber estado cerca de ellos. Entonces vamos por la vida de los niños que sí se 
curan, nos tenemos que abocar con los que se quedan en este mundo para seguir luchando contra 
la enfermedad número uno y contra la ignorancia que hay en cuanto al cáncer infantil y sobre todo 
que el 70% de estos niños puede llegar a curarse. (PC) 
 
Entrevista. Elsa Nasar, comenta que ella vio nacer AMANC Querétaro hace 6 años y ha visto una 
gran generosidad de las señoras que han cooperado, que han trabajado y un cariño enorme para 
los niños. Una de las cosas que la ha admirado es el amor que han desarrollado por esta 
asociación. (PC) 
 
Con una fotografía de niños inició la campaña Salvemos a nuestro Laurel, que busca hacer 
conciencia del cuidado de los árboles. Esta campaña está impulsada por el municipio y la Comisión 
Estatal de los Derechos Humanos. Los dibujos los pueden llevar a las oficinas de la comisión. (PC) 
 
La diputada presidenta de la comisión de salud de la legislatura, Sonia Rocha, manifestó que de 
poco o nada servirá un reglamento para la ley de protección a los no fumadores que no contemple 
multas ni sanciones severas, tras el adelanto del reglamento que emitió el titular del consejo estatal 
contra las adicciones, Jaime Ponce. (PC) 
 

LABORAL 
El impacto de la crisis económica todavía no se refleja en la taza de desempleo abierto en 
Querétaro, que fue del 4% durante el tercer trimestre de este año, informa el titular de la 
secretaría del trabajo, Rafael Camacho Sandoval. (PC)  
 



JUSTICIA Y SEGURIDAD 
Delincuentes entraron a un negocio de computadoras y se llevaron 3 equipos, 120 mil pesos y 
efectos personales del encargado del negocio llamado SYSQRO. (NC) 
 
La PGJ dice que suman 125 mil pesos por 37 denuncias presentadas ante esta instancia por los 
afectados por la empresa NEOSKIN. (PC) 
 
Hoy los reporteros fueron convocados por el apoderado legal de la empresa de depilación láser 
NEOSKIN. Daniel Grey Oliveros a una rueda de prensa, donde se daría a conocer la manera en 
que resarcirían los daños causados a los clientes en Querétaro, pero los dejó plantados, nunca se 
apareció este señor. (PC) 
 


